



Rheinische Post, Lokalteil Wülfrath vom 24.03.2014

Fußballschule Mittelpunkt sucht junge Kicker

WÜLFRATH (RP) Die Fußballschule Mittelpunkt startet in den Osterferien in die neue Saison. Der erste Termin in den Osterferien steht fest: Vom 21. bis 25. April wird die Fußballschule Mittelpunkt wieder ihre Tore am Erbacher Berg öffnen. „auf der schönsten Sportanlage in NRW“, wie Ferry Schmidt, Ex-Profi und Mitinhaber der Schule immer wieder betont. Pro Tag finden zwei Trainingseinheiten mit Jugendtrainern mit DFB-Lizenzen statt. Auch wird eine Ganztagsbetreuung mit Früh- und Spätdienst für berufstätige Eltern ohne Aufpreis angeboten. Zudem gibt es gesondertes Torwarttraining, Trainingsbekleidung von adidas, eine Erinnerungsurkunde und ein attraktives Rahmenprogramm außerhalb der Trainingszeiten. Darüber hinaus warten zahlreiche Überraschungen auf die jungen Fußballer. Fußballerinnen sind natürlich auch herzlich willkommen. Ganz wichtig: Prominente Fußballer werden die Kids in der Trainingszeit am Erbacher Berg besuchen. Wer das sein wird, wird noch nicht verraten. Auch in den Sommerferien sind noch Plätze frei.

Die Anmeldeformulare und weitere Informationen gibt es unter www.fussballschule-Mittelpunkt.de oder unter Telefon 0211 17905590.



Auch André Schürrle war schon zu Gast auf dem Erbacher Berg. RP & F, MMA

Fußballschule Mittelpunkt GmbH

Trainingszentrum: Silberberger Weg 3 • 42489 Wülfrath

Telefon 0211 / 17 90 55 90 • Fax 02104 / 93 25 88

info@fussballschule-mittelpunkt.de • www.fussballschule-mittelpunkt.de